



“Error” en reforma de pensiones, responsabilidad de la Comisión de Seguridad Social: Mesa Directiva



La Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, que preside Marcela Guerra, se deslindó del “**error**” cometido en la sesión de este miércoles, en el que se subió al pleno un **dictamen en materia de pensiones** distinto al aprobado en la Comisión de Seguridad Social.

A través de un comunicado, se afirmó que la responsabilidad es de la **Comisión de Seguridad Social**.

Recordaron que, a fin de dar certeza, claridad y transparencia al proceso legislativo, los órganos de gobierno de la Cámara de Diputados acordaron regresar el dictamen de Fondo de Pensiones a la mencionada Comisión.

“El dictamen de Fondo de Pensiones que la Mesa Directiva recibió y publicó en la Gaceta Parlamentaria, de acuerdo con lo que establece el artículo 85 del Reglamento de la Cámara de Diputados, es el que contenía las firmas de los diputados integrantes. La Mesa Directiva, a través de Servicios Parlamentarios, publicó el dictamen físico que recibió de parte de la Comisión de Seguridad Social”, detalló la Presidencia del Recinto Legislativo de San Lázaro.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/error-en-reforma-de-pensiones-responsabilidad-de-la-comision-de-seguridad-social-mesa-directiva/>